

Landeselternrat Sachsen
Geschäftsstelle
Hoyerswerdaer Straße 1
01099 Dresden

Dresden, 13. Dezember 2018

PRESSEMITTEILUNG

Das 1,7 Milliarden Euro – Bildungspaket wurde beschlossen!

Der Landeselternrat ist hocherfreut, dass das Land Sachsen endlich bereit ist Geld für die Bildung unserer Kinder in die Hand zu nehmen. Was hätte man mit dem Geld alles machen können? Was an schulischer Ausstattung, Lehr- und Bildungsunterstützung für Lehrer und Schüler bereitstellen können?

Den Beschluss des Sächsischen Landtags das 1,7 Milliarden Euro – Bildungspaket vorrangig für die Lehrerverbeamtung (bis 42 Jahre) auszugeben, wird von den Eltern jedoch kritisch gesehen. Die Erfahrungen haben gezeigt, dass Geld allein als Motivation zum ‚Lehrer werden in Sachsen‘ nicht reicht. Eine nicht unerheblich hohe Zahl von Lehramtsstudenten kehrt nach dem erfolgreichen Studium in Sachsen, selbigen den Rücken zu. Es stellt sich weiterhin die Frage, ob tatsächlich mehr Lehrer nach Sachsen kommen oder in Wahrheit unsere Lehrer nur die Schulart innerhalb Sachsens wechseln werden. „Die genauen Zahlen sollten auch uns Eltern vorgelegt werden“ so Michael Gehrhardt (Landeselternratsvorsitzender).